



D Hütteschüür,  
gescht e Schür und ...

... hüt fanget mir mit  
em Umbau a!

**Spatetestich, 22.11.14**



Die alte Dreschscheune an der Giessenstrasse wird von dem im März 2013 gegründeten „Verein Hütteschüür Ottikon“ (schon über 150 Mitglieder!) nun umgebaut, später betrieben und verwaltet werden. Sie soll den Ottiker Vereinen, Alt und Jung Raum für ihre Aktivitäten bieten. Auch für weitere kulturelle und private Anlässe darf die Scheune genutzt werden.

Im kleinen Mehrzweckraum können Veranstaltungen mit zehn Personen stattfinden. Der Saal bietet Sitzgelegenheiten für über 100 Personen, je nach Art der Bestuhlung (Chorkonzert, Bankett, Theater, Vortrag).

### **Der Umbau**

Von November 2014 bis Ende 2015 wird in der Hütteschüür das Erdgeschoss umgebaut. Ein Dreierteam von Ottiker Architekten hat im steten Austausch mit den zukünftigen Nutzern ein überzeugendes Projekt entworfen und ausgearbeitet, das auch die Anforderungen der Denkmalpflege erfüllt. Nebst den Architekten hat sich ein grosser Teil der Ottiker Bevölkerung bereit erklärt, beim Umbau unentgeltlich mitzuarbeiten.

Es entstehen zwei Mehrzweckräume von 28m<sup>2</sup> und 89m<sup>2</sup>, die durch eine Schiebewand getrennt werden können. Damit Nachbarn ungestört bleiben, wird in beiden Räumen eine Lüftungsanlage eingebaut, um auch bei geschlossenen Fenstern ein behagliches Klima zu erreichen. Die verglaste Front hinter den vier Scheunentoren kann gegen den Vorplatz hin geöffnet werden und ermöglicht so bei einem Dorffest auch die Nutzung des Aussenbereiches. Garde-

robe, Küche, Toiletten, Lagerräume und Technikraum werden im Erdgeschoss angeordnet, das Obergeschoss wird (noch) nicht ausgebaut, aber begehbar.

## Die Kosten

Von den veranschlagten Umbaukosten von Fr. 794 799.- verfügt der „Verein Hütteschüür Ottikon“ zu Baubeginn über folgende Mittel:

- städtischer Beitrag aus Wegmann-Fond	310 000.-
- Erlös Wiehnachtsmärt 2013	21 100.-
- städtischer Beitrag Planung Vorprojekt	25 000.-
- Mitgliederbeiträge 2013 und 2014	11 500.-
- Geldspenden Privatpersonen	120 637.-
- Sponsorenbeiträge von Firmen	4 400.-
- Gönnerbeiträge Vereine, Stiftungen	58 400.-
<b>Finanzielle Mittel total</b>	<b>551 037.-</b>
- <b>Arbeit</b> , Wert zugesicherter Frondienststunden 3082 h mit Ansatz 35.-/h verrechnet	<b>107 870.-</b>
<b>Total</b>	<b><u>658 907.-</u></b>

Der Vorstand des „Vereins Hütteschüür Ottikon“ ist erfreut, dass der grösste Teil des Umbaus somit finanziert werden kann. Mit der Umsetzung folgender Massnahmen soll der Differenz von ca. Fr. 150 000.- begegnet werden:

- Nachdem die Ausführung nun gesichert und frei gegeben ist, werden weitere Spender und Gönner angeworben. Die ersten Fr. 50'000.- sollen bis Frühjahr 2015 in die Projektkasse fliessen.
- Durch Aufschieben oder Reduzieren von Investitionen in Mobiliar, Inneneinrichtungen und Umgebung können die Kosten gesenkt werden.
- Bei gutem Verlauf der Fronarbeiten können diese erhöht werden und dadurch Auslagen eingespart werden.
- Gegen Ende der Bauphase wird der Vorstand nochmals Spender und Gönner anwerben.

Architektenteam und Vorstand sind überzeugt, dass mit diesem Umbau der Ottiker Raumraum als Traumraum in der Hütteschüür verwirklicht wird.

**Homepage und Bankverbindung** (Spenden sind steuerbefreit):

[www.hütteschüür.ch](http://www.hütteschüür.ch)

Raiffeisenbank Oberembrach-Bassersdorf Konto-Nr. 84-5464-6 / IBAN-Nr. CH 20 8147 7000 0050 9235 6